

Identificar recursos físicos

- Los recursos físicos son las cosas materiales que necesitamos para el proyecto, como ordenadores, móviles, un lugar donde trabajar y algunos materiales básicos. Estos recursos son importantes porque nos permiten hacer el trabajo diario y organizar mejor el proyecto.

Identificar recursos intelectuales

- Los recursos intelectuales son cosas que no se pueden tocar, como la idea del proyecto, el nombre o la marca, el uso de programas informáticos y la forma en la que trabajamos. Estos recursos son importantes porque hacen que el proyecto sea diferente y original.

Identificar recursos humanos

- Los recursos humanos son las personas que forman el equipo. Cada persona aporta cosas distintas, como creatividad, conocimientos, responsabilidad y ganas de trabajar. Gracias al trabajo en equipo, el proyecto puede salir adelante.

Identificar recursos financieros

- Los recursos financieros son el dinero que necesitamos para empezar el proyecto. Este dinero puede venir de ahorros, aportaciones del equipo o ayudas. Se usará para comprar materiales, pagar herramientas y cubrir gastos necesarios.

Justificar la importancia de los recursos

- Todos los recursos son importantes porque cada uno cumple una función distinta. Sin materiales no se podría trabajar, sin ideas el proyecto no tendría sentido, sin personas no habría quien lo haga posible y sin dinero no se podría empezar.

Validar los recursos disponibles

- Despues de analizar los recursos, creemos que son suficientes y fáciles de conseguir. Con lo que tenemos ahora, el proyecto se puede llevar a cabo sin grandes problemas